

La UCT es sede del Nacional Universitario de Fútbol

MASCULINO. El certamen partirá hoy y reunirá a 15 casas de estudios superiores.

Hoy partirá el Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Masculino. El certamen reunirá a 15 casas de estudios superiores desde Arica a Puerto Montt y será organizado por la Universidad Católica de Temuco.

La competencia se extenderá hasta el sábado y se jugará en las dos canchas del campus

Juan Pablo II de la UCT y en el Estadio de Labranza.

“Ser sede del Nacional Universitario de Fútbol es un lindo desafío para nosotros. Hemos preparado todo para que el torneo se desarrolle de la mejor manera”, plantea Marcelo Flores, director general estudiantil de la Universidad Católica de Temuco.

El anfitrión del certamen debutará hoy cuando enfrente a la Universidad de Viña del Mar. El duelo partirá a las 11 horas, se vivirá en la cancha 1 de la UCT y será válido por el Grupo 4 del torneo.

A continuación se medirán en la misma cancha la Universidad de Atacama y la Universidad del Biobío. 



PELEAR POR LOS PRIMEROS PUESTOS ES EL OBJETIVO QUE SE TRAZÓ LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE TEMUCO.